

Brandenburg

i-Kfz mit Telecomputer-Lösung

[12.01.2017] In Brandenburg wird eine zentrale Lösung zur internetbasierten Fahrzeugzulassung eingeführt. Den Zuschlag erhielt das Telecomputer-Fachverfahren eKOL-KFZ mit dem Modul i-Kfz.

Das Unternehmen Telecomputer hat das Vergabeverfahren für die zentrale Lösung zur internetbasierten Fahrzeugzulassung (i-Kfz) in Brandenburg gewonnen. Wie der Anbieter mitteilt, hat der brandenburgische IT-Dienstleister ZIT-BB dem Telecomputer-Fachverfahren eKOL-KFZ den Zuschlag erteilt. Dessen Modul i-Kfz sei für den Einsatz im gesamten Land Brandenburg vorgesehen. Es erfülle alle Anforderungen des Projektes i-Kfz – sowohl für die Online-Abmeldung als auch -Wiederanmeldung von Fahrzeugen. Nach Angaben von Telecomputer arbeiten fast alle Zulassungsbehörden in Brandenburg mit dem Zulassungsverfahren IKOL-KFZ.

(al)

Stichwörter: Fachverfahren, Kfz-Wesen, Brandenburg, i-Kfz